

L'Éclaireur du Gâtinais, 10 octobre 2018

CHAMBON-LA-FORÊT

À la Maison d'assistantes maternelles

Michel Berthelot, maire de Chambon-la-Forêt, avait invité de nombreux élus à l'inauguration de la Maison d'assistantes maternelles (MAM), voilà peu.

Le projet a été lancé par la municipalité en 2015. Il a pris place dans les locaux de l'ancienne boucherie. Les travaux ont débuté le 18 septembre 2017 pour se terminer fin juillet 2018, dans les délais prévus.

C'est un équipement moderne et fonctionnel qui a été réalisé. Il vient compléter les structures existantes de l'école maternelle et du pôle périscolaire.

Les jeunes couples encouragés à s'installer en milieu rural

Anne Besnier, vice-présidente de la Région Centre-Val de Loire, a précisé que le thème de l'enfance et la petite enfance tiennent une place importante. « La natalité est en hausse dans le Loiret, contrairement à d'autres départements. Afin que les habitants viennent dans les communes rurales, il est nécessaire de proposer de



Les élus au cours de l'inauguration, notamment du Conseil régional et du Sénat.

telles structures pour que les enfants soient bien. Ils sont l'avenir ».

Avec les autorisations de la PMI (Protection maternelle infantile), l'association « O Comme trois pommes » encadrée par Mélissa, Marion et Séverine - les assistantes maternelles ont accueilli les premiers enfants dès le 1^{er} septembre. Elles peuvent recevoir 12 enfants âgés de 3 mois à 3 ans 1/2, il reste encore des places le lundi et le mercredi.

Le coût de l'opération s'élève à 308.947 € avec l'aide de l'État, via le Contrat de ruralité pour un montant de 27.813 €, et 95.300 € du Conseil régional.